



声

みんなのひろば

地区に自主防災会があり、総合防災訓練やAED講習会を受けています。ある日突然、初めてAEDを使用する時がきたのです。AEDを取り出しきつかけました。看護師をしている娘は胸をはだけて人工呼吸を始めしていました。

私は脈を取ると手首に手をやりました。講習会の時は、けい動脈で脈を取っていたのに、いざとなると無意識に腕を取っていました。その腕は冷たく脈も測れない状態でした。あわててAEDを開きパットを



坂田千寿
(中高)

い	で	と	い	時、
わ	で	と	い	時、
た	で	と	い	時、
し	で	と	い	時、
は	で	と	い	時、
?	で	と	い	時、
あ	で	と	い	時、
な	で	と	い	時、
た	で	と	い	時、
は	で	と	い	時、
?	で	と	い	時、



久葉テル子
(新坪田)

年	女	6	雜	感

私たち大山町民は、「日本的に優れている郷土大山町」について、昔のようにもつと“誇り”を持とう…と思います。増山式誇りの原点三要素「自然・歴史・人物」。これが高度に結晶している町、大山町。

増山弘壽
(退休寺)

誇	り

増山言葉で“伯耆の大学”であったことへの“誇り”。そこから再出発した活性化に町民ひとりひとりが結集できたらと思います。日夜、大山を眺め、その“強さ”と静かなる山なみの“優しさ”に生かされている私たちは、感謝の

こころと誇りによって、再びの創造を生み出せるであろう。思えば昔、大山の自然を守ろうとの声が出始めたころ、その守る想定外のことが多い年だった。

会小西毅先生のもとでその末席をけがさせていたいた私としては、それが現在に引き継がれていることに感謝します。

農国本・商・工業えて人びと入り来たり、子供たちの声にぎにぎしきふるさと。それを期待して…。

それだけで不健康なんだろうか。そんなことはない。今の自分を否定しないで、楽しみや目標を見つけ、それに向かっていっていればいいのかなと思う。

私もスポーツはできなくなつた

が、楽しみがいっぱいあるので、

健康に暮らしていけるのではと思

う。

「朝夕に 鏡の前で 笑みうかべ」私がもう痛感するが、健康ってなんだと反省しきりである。

「健康第一」と思い、その大切

が、楽しみがいっぱいあるので、

健康に暮らしていけるのではと思

う。

本町も想定外の災害に強

まざまな災害が発生した一

年であった。

本町も想定外の災害に強

まざまな災害が発生した一

年であった。